

Le réalisateur Thierry Michel primé en juin au Congo

20.03.10 - 16:10

Le réalisateur belge Thierry Michel, auteur de plusieurs documentaires sur la République démocratique du Congo (RDC), recevra le 26 juin prochain à Kinshasa le "Prix Présence Congo" récompensant les six films qu'il a tournés sur ce pays, a-t-il annoncé samedi à l'agence Belga.

Cette distinction lui sera remise par la fondation Présence Congo et le Club diplomatique de Kinshasa lors d'une soirée de gala, à quelques jours des célébrations du 50ème anniversaire de l'indépendance de la RDC.

Parmi les autres prix qui seront décernés figurent celui de la diplomatie, attribué à l'ambassadeur de Belgique, Dominique Struye de Swielande, et celui de la culture et de la musique à African jazz pour la chanson "*indépendance cha cha*" de Joseph Kabasele, dit Grand Kalle.

"Ne pouvant pas rester indifférent devant l'utilité avérée de l'oeuvre, notre comité fort de sa mission, désire vous honorer en vous décernant le prix Présence Congo et vous présenter en modèle pour tous les opérateurs culturels des deux Congo", a écrit le directeur de la fondation, Gauthier Bin Shabani, dans une lettre adressée à Thierry Michel.

Celui-ci a réalisé toute une série de documentaires sur le Congo/Zaïre, dont "*Zaïre, le cycle du serpent*" (1992), "*Mobutu roi du Zaïre*" (1999), "*Congo River*" (2005), "*Katanga Business*" en 2009 et sa nouvelle version actualisée, "*Katanga, la guerre du cuivre*" - [qui sera diffusée le mercredi 24 mars sur la RTBF](#).

Ce film a déjà été présenté publiquement à Kinshasa début mars. Retrouvez une description du film et une interview du réalisateur [ici](#).

Belga